

Sandinistas tienen presos a políticos

Granada, Nicaragua, Nov. 20 (Reuter). La oposición derechista de Nicaragua criticó hoy al gobierno por mantener a dirigentes políticos en prisión mientras libera a la mayor parte de un grupo de 38 personas detenidas tras una violenta manifestación antisandinista que tuvo lugar en julio.

trando que tiene temor de la oposición política y quiere mantener los dirigentes en la cárcel", dijo el abogado defensor Fanor Avendaño.

Un juez dictaminó el viernes que 16 de los encarcelados tras la concentración que se realizó en la ciudad de Nandaime, a 16 kilómetros al sur de

aquí, eran inocentes y tenían que ser excarcelados. Otros nueve serán liberados con la condición de que se presenten nuevamente ante la justicia si el tribunal replantea cargos contra ellos.

Pero el magistrado

—Pasa a la página 31—

El emperador Hirohito ya no habla, ni pide alimentos

Tokio, Nov. 20 (UPI). El emperador japonés Hirohito, con su vigor disminuido luego de nueve semanas en estado grave, ya no habla a su esposa, ni pide alimentos,

informaron hoy fuentes de Palacio.

El monarca de 87 años de edad recibe todas las mañanas la visita de su esposa, la emperatriz

—Pasa a la página 39—

Ministra inglesa vetará la gira de Reina Isabel a URSS

Londres, Nov. 20 (UPI). La primera ministra Margaret Thatcher vetará una gira de la Reina Isabel II a Moscú, si el presidente soviético Mikhail Gorbachev le

curso una invitación durante su visita a Londres en diciembre, informaron hoy fuentes oficiales de la casa real británica. Las fuentes dijeron que

—Pasa a la página 49—

Khomeini rechaza mejorar sus vínculos con los E.U.

Nicosia, Nov. 20 (AP). El Ayatola Khomeini, al brindar su respuesta a una carta del ex-presidente norteamericano Jimmy Carter, rechazó la idea de que el gobierno iraní mejore sus vín-

culos con Estados Unidos, informó hoy Radio Teherán.

Carter dijo en su carta a Khomeini que la puesta en libertad de los rehenes estadounidenses

—Pasa a la página 39—



DIA DE MONACO. Mónaco, Nov. 20 (AP-Cablefoto). La Princesa Carolina de Mónaco, su hija Charlotte con vestido tradicional francés, derecha, su esposo Stephano Casiraghi con su hijo Pierre en brazos, y Andrea al frente, el Príncipe Alberto, y un oficial no identificado, presencian los actos celebrados con motivo de la fiesta nacional.



DECIMO ANIVERSARIO. Oakland, California, Nov. 20 (AP-Cablefoto). Una mujer no identificada coloca flores sobre la tumba donde yacen algu-

nos de sus familiares, durante la ceremonia del 10o. aniversario de la tragedia de Jonestown, en Guyana. Decenas de personas perecieron en ese suicidio masivo.



60. ANIVERSARIO. Anaheim, California, Nov. 20 (AP-Cablefoto). Mickey Mouse saluda a los miles de visitantes que el fin de semana abarrotaron Disneylandia para participar en las celebraciones del 60o. aniversario de creación del famoso ratón.

Arzobispo de Munich oficia misa en Nicaragua

Managua, Nov. 20 (DPA). El arzobispo de Munich, Alemania Federal, cardenal Friedrich Wetter, dijo hoy durante una homilia en la iglesia catedral de Managua, que "sólo se podrán defender los derechos hu-

manos si se defienden los derechos de Dios".

El cardenal Wetter, que visita Nicaragua por invitación del cardenal Miguel Obando y Bravo, arzobispo de Managua, dedicó la homilia a des-

—Pasa a la página 41—

Fuerzas de Pakistán derriban avión afgano

Islamabad, 20 de noviembre (DPA). Las fuerzas paquistaníes derribaron hoy un avión militar de transporte afgano que sobrevolaba territorio paquistaní, según informaron hoy fuentes oficiales de Isla-

mabad.

El aparato, alcanzado de lleno, se estrelló contra el suelo en una zona próxima a Parachinar, incendiándose inmediatamente y pereciendo todos cuantos iban a bor-

—Pasa a la página 41—

OEA pide a EU no aumente peaje en Canal de Panamá

San Salvador, Nov. 20 (Reuter). La Organización de Estados Americanos (OEA) pidió a los Estados Unidos que no autorice un aumento de los peajes del Canal de Panamá.

La resolución, aproba-

da en comisión con 16 votos a favor y uno en contra de los Estados Unidos, señaló que el presupuesto de la vía para 1990 contempla aumentos en los peajes, lo que afectaría adversamente

—Pasa a la página 55—

Guatemala protestará ante Parlamento Europeo

Guatemala, Nov. 20 (UPI). El gobierno guatemalteco anunció que enviará una protesta oficial ante el Parlamento Europeo, que involucró a este país en el tráfico de niños, que supuestamente son vendidos a familias europeas para efectuar trasplantes.

"Estamos preparando toda la información y que contiene la veracidad de los hechos. Queremos aclararlo todo", dijo el canciller guatemalteco Alfonso Cabrera.

Agregó que la información abarca "inclusive el caso que mencionó el Parlamento Europeo (PE), sobre la casa-cuna de Santa Catarina Pinula, (unos ocho kilómetros al sudeste de la capital)", donde se creía, se realizaba el tráfico de niños.

Cabrera encabezó la delegación guatemalteca en la reunión de la Organización de Estados Americanos (OEA), celebrada la semana anterior en la capi-

—Pasa a la página 49—